
 
  
 

Moissy, le 28 février 2019 
 
Les camarades de la section SUD ont participé à une RDSL (Réunion de Dialogue 
Social Locale) plénière avec  les autres syndicats le mardi 26 février 2019. 
 
Le patron nous a annoncé que le record de la Période 2017 était plus élevé que celui 
de la Période 2018, mais que cette Période était globalement réussie, sauf en ce qui 
concerne la qualité de service.  MERCI également au mouvement des gilets 
jaunes, qui a fait en sorte que les gens ont commandé sur Internet plus que 
d'habitude, et donc nous ont donné plus de boulot que prévu ! Et n'oublions pas 
que la prime exceptionnelle de fin d'année a été obtenue grâce à leur combat ! 
 
M. Villette nous dit qu'on manque "un peu" de Force de Travail Permanente sur le 
site (il y a des intérimaires présents sur la PFC TOUS les jours de l'année !)  
et promet de remplacer les sortants, à minima… 
 
Le Dr Berlandi, médecin du Travail, initialement prévu pour travailler sur le secteur du 
77 Sud à Vaux le Pénil, est actuellement à la PIC de Lognes, dans le 77 Nord ! 
Les dossiers médicaux des agents ont été transférés à Vaux le Pénil.  
… Et les entretiens de reprise se font toujours avec le médecin de Gennevilliers !  
(les dossiers médicaux peuvent partir à Gennevilliers sous pli confidentiel !)  
Aurons-nous un jour de nouveau un médecin de prévention sur Moissy ? 
 
Le patron nous a confirmé que la nouvelle PFC de Montereau sur le Jard prendrait 
en charge notre trafic TG1 actuel : les agents de nuit à Moissy seront donc 
prioritaires pour suivre le trafic TG1 à Montereau, s'ils le désirent. 
Il y aura des transformations à Moissy, de nouvelles activités (?)  
qui vont s'ajouter à celles qu'on traite déjà… 
 
La Poste annonce 125 millions d'euros d'investissements sur les 5 années à venir 
pour les nouvelles PFC et la rénovation de certains sites en île de France,  
par voie interne ainsi que par communiqué de presse.  
La Poste a réalisé en 2018 un chiffre d'affaires de 24,6 Milliards d'euros, un Résultat 
d'exploitation de 892 Millions d'euros et un résultat net de 798 Millions d'euros !!! 

… Et ose nous proposer 0,7% d'augmentation sur les salaires des agents à 
la conclusion des Négociations Annuelles Obligatoires !                                        
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De l'argent, ils en ont : mais il préfèrent le réinvestir dans des travaux ou  
l'achat d'entreprises de colis à l'étranger plutôt que d'augmenter nos salaires ! 
 

 


